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ABSTRAK 

Hamzah Nur azis. 1732143004. “Hari Raya Kupatan: Perspektif Filosofis dan Sosio-

Kultural Masyarakat Trenggalek”. Skripsi. Progam Studi Aqidah dan Filsafat Islam IAIN 

Tulungagung. Pembimbing: (I). Dr. Dr. Ngainun Na’im S. Ag M. Hi. (II). Dr. Akhmad 

Rizqon Khamami. Lc,. M. A. Diajukan sebagai Persyaratan Tugas Akhir Studi. 

 

Kata kunci: Tradisi Kupatan, Sejarah, Filosofis, Sosio-kultural. 

 Penelitian ini di lakukan di desa Durenan kabupaten Trenggalek. Penelitian ini di 

lakukan karena di desa Durenan terdapat tradisi yang khas, yaitu Hari Raya Kupatan yang 

di lakukan setiap tujuh hari setelah hari tasyriq. Hari Raya Kupatan di lakukan tidak 

hanya dari satu golongan umat Islam saja, misalnya dari golongan Nahdlatul Ulama’ 

(NU) saja. Tetapi juga di lakukan oleh kalangan Muhammadiyah dan golongan yang 

lainnya, meskipun dalam ritual atau budaya yang berbeda. 

 Penelitian Hari Raya Kupatan Perspektif Filosofis dan Sosio-Kultural di 

Masyarakat Trenggalek, terkhusus di desa Durenan dalam pendekatannya tidak lepas dari 

sejarah atau asal mula tradisi Kupatan (Hari Raya Kupatan), makna atau filosofis dari 

pada kupat (ketupat), dan implementasi Hari Raya Kupatan terhadap masyarakat. 

 Penelitian ini menggunakan metodologi kualitatif deskriptif dengan pendekatan 

ednografi, yaitu mengumpulkan data berupa latar alamiah atau natural dengan 

menjadikan manusia sebagai objek penelitian. Metode deskriptif digunakan untuk 

menjelaskan dan mengarahkan penelitian sebagai usaha menemukan teori yang bersifat 

deskriptif. Sedangkan ednografi adalah pendekatan secara mendalam dan radikal. Jadi 

peneliti harus menjadi salah satu bagian dari objek yang di telitinya.     
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Ag, M. Hi. (II). Dr. Akhmad Rizqon Khamami. Lc ,. M. A. Proposed as Study 

Final Requirements. 
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This research was conducted in Durenan village, Trenggalek regency. This 

research is done because in the village of Durenan there is a distinctive tradition, 

namely Kupatan’s day which is done every seven days after tasyriq day. 

Kupatan’s day is done not only from one Muslim group, for example from 

Nahdlatul Ulama (NU) only. But also by the Muhammadiyah and other groups, 

although in different rituals or cultures. 

Research on Peoples' Day of Perspective Philosophical and Socio-Cultural 

Perspectives in Trenggalek Society, especially in the village of Durenan in its 

approach can’t be separated from the history or the origin of the Kupatan 

tradition, meaning or philosophical rather than ketupat, and the implementation of 

Kupatan’s day to society. 

This research uses descriptive qualitative methodology with ednography 

approach, that is collecting data in the form of natural or background by making 

human being as research object. Descriptive method is used to explain and direct 

research as an effort to find the theory that is descriptive. While ednography is a 

deep and radical approach. So the researcher must be one part of the object in his 

mind. 

 

 

 

 

 

 

 

 



xiv 

 ملخص

انصقافٍ نشؼة ذزَغهك انغزوحاج . تزَايج -, انًُظىر انفهسفٍ والاجرًاػ8102ٍحًشج َىر ػشَش.       

نرزتىَح انجايؼح الاسلايُح انحكىيُح ذىنُج أجىَج. ػقُذج نهذراساخ وانفهسفح الاسلايُح كهُح انرزتُح وانؼهىو ا

انُاصح  : انذكرىر ػُُىٌ  َؼُى انًاجسرُز. انذكرىر أحًذ رسقاٌ حًايٍ انًاجسرُز قذيد كشزط نهًشزوع 

 انُهائٍ نهذراسح.

:  ذقهُذ نغخح. انرا رَج. انفسفُح. الإجرًاػُح وانصقافُح الكلمات الاءشا رية  

قزَح دورَُاٌ يٍ ذزَُجا نُك رَجُسٍ. َرى إجزاء انثحس لأَه َىجذ فٍ قزَح وقذ أجزَح هذا انثحس فٍ 

دورَُاٌ ذقهُذ يًُش. هذا هى ذقهُذ ذُقُظ ذًد تؼذ سثؼح اَاو يٍ َىو انرشزَق.َىو الإَقلاب لا َقرصز ػهً 

 يجًىػح واحذج يٍ انًسهًٍُ فقظ. ػهً سثُم انًصال يٍ جًا ػح انُهضح  انؼهًاء  ونكٍ اَضا يٍ قثم

     انًحًذَح وانًجًىػاخ الأخزي ػهً انزغى يٍ يزاسى او شقافاخ يخرهفح.

تحس يٍ يُظىر انًُظىر انفسفٍ والإجرًاػٍ وانصقافٍ  فٍ يجرًغ ذزَغانُك. لاسًُا فٍ قزَرٍ دورَُاٌ فٍ 

اقرزاٌ . َهجح لا ًَكٍ فصهه ػٍ ذا رَخ او أصم انرقهُذ  

ُهج  .اٌ جًغ انثُاَاخ ػهً شكم خهفُح عثُؼُح او عثُؼُح َسرخذو هذا انثحس أسهىتا وصفُا َىػُا يغ ي

َجؼم انثشزيىضىع انثحس . َسرخذو الأسهىب انىصفٍ انُىػٍ نرفسُز الأتحاز انًثاشزج كًحا ونح نهؼصىر 

هى َهج ػًُق وجذرٌ.نذانك َجة أٌ َكىٌ انثاحس جشءا يٍ انجسى قُذ ػهً انُظزَح انىصفُح. فٍ حٍُ أٌ 

 انذراسح.

 

 

 




